



**POTONG
 PITA:**
 Pembukaan
 pameran
 lukisan di
 Aveta Hotel
 Malioboro.



FOTO-FOTO: AVETA HOTEL MALIOBORO

Gelar Pameran Lukisan, Hadirkan Pelukis Ternama

JOGJA, Radar Jogja - Dalam rangka perayaan ulang tahun yang ketiga, Aveta Hotel Malioboro menggandeng beberapa pelukis ternama di Jogjakarta, dengan menggelar acara amal pameran lukisan. Acara dimeriahkan oleh sejumlah nama seperti Djoko Pekik, Nasirun, Klowor Waldiyono, Pupuk DP, Hany Santana, Budi Ubrux, Agung Bule, Asita Kaladewa, dan lain-lain.

Penyelenggaraan acara amal pameran lukisan ini berlangsung 5 November - 19 November, di Kala Jumpa Cafe (lantai 1) - Aveta Hotel Malioboro, Jogjakarta.

General Manager Aveta Hotel Malioboro Cynthia Carissa menjelaskan, acara bertujuan untuk melestarikan seni budaya, dan memperkenalkan hasil karya anak bangsa kepada para wisatawan lokal dan internasional. Juga kepada para kaum muda milenial. "Acara ini terbuka bagi siapa saja dan tidak dipungut biaya," jelasnya.

Dijelaskan, Aveta Hotel Malioboro Yogyakarta menyelenggarakan pameran lukisan seni budaya ini sebagai acara amal di mana sebagian hasil penjualan lukisan tersebut akan didonasikan kepada Panti Wreda Perandan Padudan GKJ Gondokusuman.



"Kami berharap acara ini dapat menjadi inspirasi dan juga melestarikan budaya. Tidak hanya bagi masyarakat sekitar, tetapi juga bagi wisatawan asing yang sedang berkunjung ke Malioboro," ujarnya.

Pameran lukisan ini merupakan bagian dari rangkaian acara dalam rangka perayaan ulang tahun hotel kami. Terdapat acara-acara lainnya yang sudah diselenggarakan seperti donor darah, jalan sehat dan bakti sosial ke panti jompo.

"Kami berharap kontribusi hotel kami dapat turut andil dalam mengembangkan sumber daya manusia dengan tetap menjunjung tinggi nilai budaya dan pentingnya untuk tetap saling berbagi kepada sesama," harapnya. (vis/bah/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005